

# LA BONNE NOUVELLE DE LA JOIE PASSERA-T-ELLE PAR MOI ? ET PAR MON CONFORT DE PAPA ?



Extraits de *Evangelii Gaudium*, Exhortation apostolique du Pape François, 24 novembre 2013

§39. [...] Il ne faut pas mutiler l'intégralité du message de l'Évangile. En outre, **chaque vérité se comprend mieux si on la met en relation avec la totalité harmonieuse du message chrétien, et dans ce contexte toutes les vérités ont leur importance et s'éclairent réciproquement.** Quand la prédication est fidèle à l'Évangile, la centralité de certaines vérités se manifeste clairement et il en ressort avec clarté que la prédication morale chrétienne n'est pas une éthique stoïcienne, elle est plus qu'une ascèse, elle n'est pas une simple philosophie pratique ni un catalogue de péchés et d'erreurs. **L'Évangile invite avant tout à répondre au Dieu qui nous aime et qui nous sauve, le reconnaissant dans les autres et sortant de nous-mêmes pour chercher le bien de tous.** Cette invitation n'est obscurcie en aucune circonstance ! Toutes les vertus sont au service de cette réponse d'amour. Si cette invitation ne resplendit pas avec force et attrait, l'édifice moral de l'Église court le risque de devenir un château de cartes, et là se trouve notre pire danger. Car alors ce ne sera pas vraiment l'Évangile qu'on annonce, mais quelques accents doctrinaux ou moraux qui procèdent d'options idéologiques déterminées. **Le message courra le risque de perdre sa fraîcheur et de ne plus avoir "le parfum de l'Évangile".**

QUESTION/ Dans notre vie quotidienne, avons-nous le souci de cette « totalité harmonieuse » ? Comment regardons-nous chacun de nos enfants pour les aider à grandir ?

§49. Sortons, sortons pour offrir à tous la vie de Jésus-Christ. Je répète ici pour toute l'Église ce que j'ai dit de nombreuses fois aux prêtres et laïcs de Buenos Aires : **je préfère une Église accidentée, blessée et sale pour être sortie par les chemins, plutôt qu'une Église malade de la fermeture et du confort de s'accrocher à ses propres sécurités.** [...] Plus que la peur de se tromper, j'espère que [ce qui] nous anime [c'est] la peur de nous renfermer : dans les structures qui nous donnent une fausse protection, dans les normes qui nous transforment en juges implacables, dans les habitudes où nous nous sentons tranquilles, [tout cela] alors que, dehors, il y a une multitude affamée, et Jésus qui nous répète sans arrêt : **« Donnez-leur vous-mêmes à manger »** (Mc 6, 37).



QUESTION : Quelle place a l'annonce de l'Évangile dans notre vie ?

On pourra si on le souhaite méditer le troisième mystère lumineux (ci-contre)

Le pèlerinage St Joseph est proposé chaque année aux pères de famille du Berry, généralement le week-end le plus proche de la St Joseph (19 mars). 30 heures, 30 km, 30 à 60 participants (seule condition de participation : être père et vouloir vivre la démarche).

Partis de Charost, de Plaimpied, de Bourges, les pèlerins rejoignent à pied la basilique Notre Dame des enfants à Châteauneuf sur Cher. Le pape François a même envoyé sa bénédiction à la dixième édition de ce pèlerinage berrichon. Contact : écrire à [ppf.berry@gmail.com](mailto:ppf.berry@gmail.com).

## Mystères lumineux du rosaire

### 3) L'annonce du Royaume de Dieu et l'invitation à la conversion

"Les temps sont accomplis: le règne de Dieu est tout proche. Convertissez-vous et croyez à la Bonne Nouvelle". (Mc 1, 15)

"Tous les hommes sont appelés à entrer dans le Royaume. Annoncé d'abord aux enfants d'Israël, ce Royaume messianique est destiné à accueillir les hommes de toutes les nations" (CEC, n. 543, CEC= catéchisme de l'Église Catholique).

Notre Père ... (récité) puis on peut chanter sur l'air de Brassens :  
*Par le caddie rempli de produits premier prix;  
Par la joie du verre d'eau et du sourire ami;  
Par la question posée, un jour, à la cantine  
Sur la mort, sur la vie, les questions des gamins,  
Et sur la vie en Dieu, quels que soient nos chemins,  
Je vous salue Marie, ...*

Pleine de grâce...

(réciter encore 9 autres Je Vous Salue Marie)

Gloire au Père, au Fils et au Saint-Esprit, comme il était au commencement, maintenant et toujours, et pour les siècles des siècles.